



## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. María Valentina MARTÍNEZ FERRO, Diputada por A Coruña, Don Pablo HISPÁN IGLESIAS DE USSEL, Diputado por Granada, Don José Antonio BERMÚDEZ DE CASTRO FERNÁNDEZ, Diputado por Salamanca y Dña. Belén HOYO JULIÁ, Diputada por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

El 1 de diciembre, la vicepresidenta segunda del Gobierno y ministra de Trabajo, Yolanda Díaz, viajó a México y mantuvo un encuentro con la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum. Tras el encuentro, la ministra Díaz afirmó que se siente muy identificada con el trabajo de Claudia Sheinbaum al frente de la Ciudad de México, a pesar de que los últimos datos de la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana del tercer trimestre de 2022 del INEGI, indican que en Ciudad de México, más del 60% de su población experimentó conflictos o enfrentamientos relacionados con la seguridad pública.

¿Comparte la ministra la gestión de la jefa de Gobierno de la Ciudad de México en materia de seguridad pública?

¿Cuáles son los aspectos con los que más se siente identificada la ministra Díaz?

¿Cuáles fueron los temas abordados en dicha reunión?

Madrid, 12 de diciembre de 2022

Fdo:

LOS DIPUTADOS

- -

EL SECRETARIO GENERAL